



広報

地域安全ニュース

いよま



高校生が鍵かけキャンペーン

今治警察署管内で自転車の盗難が多発していることから、高校生「マナーアップクラブ」の皆さんと今治警察署が合同で、自転車の鍵かけキャンペーンを実施しました。



平成19年11月8日 今治駅

朝、自転車で通学する学生等に鍵かけを呼びかけながら、ワイヤーロック300個を配付し、防犯意識の高揚を図りました。

防犯栄誉銅賞 伝達表彰

警察庁長官、(財)全国防犯協会連合会長連名表彰「防犯栄誉銅賞」の伝達表彰式が、今治警察署で行われ、今治市郷新屋敷町の越智康正氏が受賞されました。



越智氏は、年間3回、独自の乗り物盗キャンペーンを実施するなど、積極的かつ献身的に地域安全活動に貢献しています。

ボランティアによる年末防犯パトロール

毎年、各地区の防犯相談所長・少年警察協助員へ年末防犯パトロールを依頼しています。

各地区内の金融機関やコンビニなどをパトロールしていただき、見せる防犯で年末の犯罪を未然に防止することを目的としています。



「強盗」や「ひったくり」への警戒を強化しましょう！

今治地区金融機関
防犯連絡協議会

総会開催日…平成19年12月5日(水)

総会では、今治地区の金融機関に対して、強盗事件などに対する対応要領や暴力団排除活動について、今治警察署からの研修事項を実施します。



身近な犯罪から身を守る

万引きをなくすために

補導される小学生の中では、窃盗犯が最も多く、その7割以上を万引きが占めます。

万引き～初めて行う犯罪行為～



万引き泥棒

万引きは、非行への最初の行為として用心する必要があります。

「万引きは犯罪」であるという意識を、日頃からお子さんに強く持たせるようにしましょう。

計画性、目的意識を持たせましょう



- 欲しいものは自分でお金を貯めて買いましょう!
 - 何でも買い与えず、我慢する習慣を身に付けさせることが大切です!

飲酒運転等の罰則強化!

運転者、車・酒の提供者、
同乗者に対する罰則が
強化されました。
飲酒運転を撲滅しましょう！



防犯モデルマンションの紹介

防犯モデル マンション第5号



マンション名
『ヴァレーレ喜与町』
松山市喜与町2-4-16

申請者

平成16年7月12日から運用が開始された防犯モデルマンション登録制度。審査基準をクリアした3階建て以上の中高層住宅を「防犯モデルマンション」として登録する事業を、(財)愛媛県防犯協会連合会が行っています。

マンションにおける防犯住環境を整備し、犯罪を予防しましょう。



こころの芽

被害少年サポーター
日浅 正恵

「いじめに使われやすい」を教える

親や大人たちが、普通に使っている携帯電話やパソコンがいじめに使われるという認識を持ち、子どもたちに、面白半分にいじめをしたらエスカレートして誰かを追いつめる危険性があることを、十分に教える必要があります。

エッセイストの高橋章子さんの中1の息子との会話の最近のテーマは「携帯電話」。夜中のメール仲間にあこがれる息子に対し、会って目を見て話すよう主張しているそうです。

各家庭にはそれぞれの事情がありますから、携帯電話を持つかどうかが問題ではなく、その機器を使う前にその機器の危険性をどれだけ子どもにわからせるかだと思います。

※お詫び

10月号の「こころの芽」著者は日浅正恵さんの誤りでした。
お詫び申し上げます。